

# *Granma está en &quot;condiciones de dar batalla&quot; en Serie del Caribe (Carlos Martí)*

---



Las Tunas.- **SIN TIEMPO** para sacudirse de las emociones vividas durante los siete juegos del play off en que Granma retuvo la corona del béisbol cubano, su mentor Carlos Martí se enfoca en la Serie del Caribe que comienza el viernes próximo en Guadalajara.

Como sucedió en la edición precedente, el ahora doble monarca de la mayor isla de las Antillas rivalizará allí con sus homólogos del anfitrión México, Puerto Rico, Venezuela y República Dominicana, emergidos de ligas multinacionales e igualmente reforzados más de una vez.

«El equipo llega anímicamente muy arriba, y como se sabe incorporaremos a otros jugadores, fundamentalmente en el área de pitcheo», dijo a **JIT** el experimentado timonel, luego de evocar al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

«Él y el General de Ejército Raúl Castro Ruz son los verdaderos protagonistas de todo lo que nos ha permitido un deporte como el nuestro», sostuvo Martí, quien insistió en agradecer el apoyo recibido por las autoridades de su provincia y una afición siempre fiel.

Otra vez preguntado por el certamen que casi toca a las puertas, el siempre afable preparador se mostró convencido de que la incursión anterior aporta una fortaleza adicional a su colectivo.

«Haber asistido el pasado año nos pone en mejores condiciones, porque pudimos comprobar que se trata de un torneo con características peculiares, que nos coloca ante lanzadores con facultades no abundantes en el nuestro», sentenció.

«Vamos a reforzar pensando en esas realidades, seguros de que llegaremos en condiciones de dar batalla», puntualizó minutos después del triunfo con que su armada superó 4-3 a Las Tunas en electrizante play off, concluido con ese elenco como local en el parque Julio Antonio Mella.

Aunque entonces no mencionó nombres, el probado director insistió en mostrarse optimista en torno a un desempeño que satisfaga a la afición cubana, tal como hizo después el monticulista Lázaro Blanco, llamado a ejercer un rol importante en suelo azteca.

«Ahora conocemos más ese béisbol, y considero que el equipo que termine por ser confirmado puede proponerse una labor digna de lo que esperan nuestros seguidores», aseveró el derecho que brilló en la Liga Canadiense Americana.

«Estamos al tanto de lo que sucede en los otros países que estarán en México, y con el potencial de que disponemos y el buen ambiente que dejó nuestra final seguramente podemos hacer realidad nuestro propósito», expresó.

Igualmente positivo fue el criterio del jardinero Roel Santos, quien ya se probó en el circuito japonés y tributó mucho al segundo baño dorado de los granmenses.

«El objetivo no puede ser otro que aspirar a campeones, ya que el año pasado no lo logramos», subrayó el veloz chocador de bola.

«Es un honor que podamos volver a representar a Cuba, y en cualquier variante debemos combinar experiencia y talento joven, lo que posibilitará los movimientos que los técnicos consideren necesarios en cada momento», sentenció.

Las autoridades cubanas de esta disciplina confirmaron que el plantel será informado este martes y abanderado mañana en la base del monumento a José Martí, en la habanera Plaza de la Revolución.

La salida está pactada para el jueves, y un día después los alazanes debutarán como oponentes de la dotación venezolana Caribes de Anzoátegui.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/153745-granma-esta-en-quotcondiciones-de-dar-batallaquot-en-serie-del-caribe-carlos-marti>



**Radio Habana Cuba**